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Abstract (en)
[origin: US4604138A] The invention relates to a process for producing steel of low phosphorus content from hot metal of usual phosphorus content,
in which the hot metal is simultaneously decarburized and dephosphorized in a single process step in a metallurgical vessel, in particular in a
converter. The refining gas consisting predominantly or completely of technically pure oxygen is top-blown into the melt, particularly from below. The
vessel is charged with hot metal containing manganese in an amount of less than 0.2% by weight. Lime is then added and refining is carried out
down to a final phosphorus content of 0.005% by weight or less in the steel at the end of blowing, without a change of slag.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Erzeugen von Stahl mit niedrigem Phosphorgehalt aus Roheisen mit üblichem Phosphorgehalt. Das
Roheisen wird in einem metallurgischen Gefäß, insbesondere einem Konverter, in einem einzigen Verfahrensschritt gleichzeitig entkohlt und
entphosphort. Ein überwiegend oder vollständig aus technisch reinem Sauerstoff bestehendes Frischgas wird von oben auf die Schmelze
aufgeblasen und ein inertes Rührgas wird insbesondere von unten in die Schmelze eingeblasen. Kennzeichen der Erfindung ist, daß Roheisen mit
einem Mangangehalt von weniger als 0,2 Massengehalt in % eingesetzt, dann Kalk zusetzt wird. Das Frischen wird dann bis zu einem Phosphor-
Endgehalt im Stahl bei Blasende von 0,005 Massengehalt in % oder weniger ohne Schlackenwechsel durchgeführt.
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